Semaine de la valorisation de la voie professionnelle

LE SPEED DATING DE L'ORIENTATION

Quand les lycéens rencontrent les collégiens

Dans le cadre de la valorisation de la voie professionnelle, notre Lycée a organisé une rencontre avec des collégiens afin de les éclairer sur le parcours professionnel à venir.

Cette année, ce sont nos lycéens qui ont collaboré activement à cette rencontre collégiens-lycéens.







présentations de nos filières professionnelles.

Nos élèves de 1ère

Professionnelle MVP

(Maintenance des Véhicules

Particuliers) ont été formés comme « collaborateurs-guides », 2 lycéens ont encadré un groupe de 10 collégiens pour la visite des ateliers et l'accompagnement vers les différentes



De plus, 25 lycéens représentant les 6 spécialités professionnelles, ont animé un « speed-dating » : temps d'échange en face à face de 4 minutes avec chaque collégien (un lycéen de chaque spécialité présente son parcours au collégien et explique son choix d'orientation, le collégien est libre de lui poser toutes les questions).







Challenge réussi, nos lycéens ont été investis et exemplaires, les collégiens ont été ravis de cette prise en charge originale et nous les attendons en immersion prochainement et à la journée « Portes Ouvertes ».



Collèges accueillis : Talange, Hagondange et Woippy (Jules Ferry)



www.lycee-eiffel.fr